

WAZ Bottrop, 23. Juni 2018



Majana gibt Geld für das Awo-Altenheim

Ende Mai ermöglichte Schülerin Majana Kabisch (13) u.a. durch den Verkauf von Selbstgenähtem fünf Seniorinnen aus dem Awo-Heim Herderstraße eine Reise ans Meer. Nun hat Familie Kabisch für alle Bewohner, Mitreisende, Angehörige und Interessierte einen Videonachmittag veranstaltet, um Filme von der Reise zu zeigen und noch einmal in Erinnerungen zu schwelgen und den Mitgereisten ein Erinnerungsfotoalbum zu überreichen. Vom Reisebudget sind 500 Euro übrig geblieben. 250 Euro wurden jüngst gespendet. Und so konnte Majana Awo-Heimleiter Dedor Nassowitz an dem Nachmittag einen Scheck über 750 Euro überreichen. Spontan wurden während der Veranstaltung weitere 80 Euro gespendet. Das Geld fließt in das nächste Projekt. Es soll eine Tovertafel für dementiell veränderte Bewohner der Einrichtung angeschafft werden. FOTO: AWO